

Bad Endorf

Finanzlösung von komuna

[19.10.2011] Die bayerische Marktgemeinde Bad Endorf hat sich für die Finanz-Software CIP-KD entschieden. Bei der Umsetzung hilft die Firma komuna.

Beim Wechsel auf die Finanz-Software CIP-KD wird der Markt Bad Endorf von der Firma komuna unterstützt. Nach Unternehmensangaben waren bei der Entscheidungsfindung insbesondere die Module Fremdenverkehrsbeitrag sowie Zweitwohnungssteuer für die Verwaltungsmitarbeiter von Bedeutung. Dank einer unterjährigen Datenkonvertierung im laufenden Betrieb, gekoppelt mit einer individuellen Schulung habe der Produktivbetrieb bereits planmäßig starten können.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Bad Endorf, Finanzwesen